



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Wechsel an der Spitze des Seniorenbeirats Siegfried Klein übergibt an Magda Löwer

Haßloch, den 16.05.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach über 12 Jahren als Vorsitzender des Haßlocher Seniorenbeirats hat Siegfried Klein bei der Sitzung am 12. Mai aus Alters- und Gesundheitsgründen den Vorsitz abgegeben und somit den Weg für Neuwahlen freigemacht. Er selbst hat seine bisherige Stellvertreterin Magda Löwer für den Vorsitz vorgeschlagen. Sie wurde einstimmig durch die Mitglieder des Beirats gewählt.

Siegfried Klein verabschiedet sich zwar aus dem Vorstand, bleibt dem Seniorenbeirat aber als Mitglied erhalten. Auch im Kreissenorenbeirat wird der 78-Jährige nach eigenen Angaben weiterhin mitwirken. Im Oktober 2009 hatte Siegfried Klein erstmals den Haßlocher Seniorenbeirat besucht, wurde Mitglied und als Neuling prompt zum Vorsitzenden gewählt. „Das war wie ein Sprung ins kalte Wasser“, erinnert sich Klein an seine Anfänge im Haßlocher Seniorenbeirat. Er bedankte sich für die Unterstützung und die stets gute Zusammenarbeit mit seinen Beiratskolleginnen und -kollegen sowie mit der Verwaltung.

Mit der Wahl von Magda Löwer zur neuen Vorsitzenden wurden auch die Stellvertreter neu gewählt. Die Wahl fiel einstimmig aus: Edgar Römelt ist 1. stellvertretender Vorsitzender und Karlheinz Reuter übernimmt die Aufgaben des 2. stellvertretenden Vorsitzenden. Der zuständige Dezernent Claus Wolfer gratulierte den Neugewählten und freut sich auf eine weiterhin gute und konstruktive Zusammenarbeit. Außerdem dankte er Siegfried Klein für seinen jahrelangen Einsatz in der Seniorenarbeit.

Der Seniorenbeirat ist die Interessenvertretung älterer Menschen in Haßloch, unabhängig von Konfession, Partei, Vereine und Verbände. Der Beirat nimmt die Interessen der Seniorinnen und Senioren auf und entwickelt daraus Ideen zur Verbesserung der Lebensqualität älterer Menschen. Der Seniorenbeirat hat darüber hinaus ein Antragsrecht und kann Anträge zu aus Beiratssicht wichtigen Themen formulieren und diese dem jeweiligen Ausschuss zur Beratung und/oder Bearbeitung vorlegen. Ferner nimmt der Vorsitzende des Seniorenbeirats an der Beratung und Beschlussfassung des Sozialausschusses mit beratender Stimme teil. Gleiches gilt für den Feld-, Wald- und Umweltschutzausschuss, wenn es um Friedhofsangelegenheiten geht. Die Amtszeit des Seniorenbeirats ist an die Amtszeit des Gemeinderates gekoppelt und beträgt somit 5 Jahre.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377